

ABSTRAK

NURHIDAYA.R (10519241215) “*Peran Kompetensi Profesional Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Di SMA Pondok Pesantren Putri Ummul Mukminin Aisyiyah Wilayah Sulawesi Selatan*”. (Dibimbing oleh Nurhaeni DS dan Mustahidang Usman)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kompetensi Profesional Guru, Prestasi Belajar Siswa dan Peran Kompetensi Profesional Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Di SMA Pondok Pesantren Putri Ummul Mukminin Aisyiyah Wilayah Sulawesi Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan metode kualitatif. Data penelitian diperoleh dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Dianalisa dengan metode analisis kualitatif yaitu yang bersumber dari *interview*, dokumentasi dan observasi

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Guru Pendidikan Agama Islam di SMA Pondok Pesantren Putri Ummul Mukminin Aisyiyah Wilayah Sulawesi Selatan belum sepenuhnya menguasai standar kompetensi profesional guru. Hal ini dapat dilihat secara keseluruhan belum memenuhi indikator-indikator dalam kompetensi profesional guru yang terdapat dalam Permendiknas No 16 tahun 2007, meskipun demikian ada beberapa indikator yang sudah terpenuhi dengan baik. Prestasi belajar siswa di SMA Ummul Mukminin dilihat dari tiga ranah yaitu yang pertama ranah kognitif siswa dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam yaitu Fiqih, Akidah Akhlak dan Tarikh Islam mengalami peningkatan nilai dari semester ganjil ke semester genap, ranah Afektif terlihat dari minat belajar siswa yaitu tepat waktu dalam mengumpulkan tugasnya dan aktif dalam proses belajar, sikapnya dilihat memberi salam ketika bertemu dengan guru, saling tolong menolong sesama siswa, mematuhi aturan asrama dan tidak melakukan pelanggaran yang berat, ranah Psikomotorik bisa dilihat dari skil-skil terkait kegaaman seperti praktek sholat beserta bacaannya, tahara, membaca Al-quran sesuai tajwid, ibadah haji, pengurusan sholat jenazah dari memandikan, mengkafani sampai sholat jenazah beserta bacaannya, yang dimana siswa bisa mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari. Peran kompetensi Profesional guru dalam meningkatkan hasil belajar siswa dilihat dari memanfaatkan kompetensi yang dimiliki seorang guru sehingga dapat meningkatkan tiga ranah dalam prestasi belajar.

Kata kunci : Komperensi Profesional, Prestasi Belajar